

MISSIONS ET VALEURS

Nos missions

PROTÉGER DURABLEMENT LA SANTÉ DE CHACUN EN AGISSANT AUPRÈS DE TOUS

GARANTIR L'ACCÈS UNIVERSEL AUX DROITS ET PERMETTRE L'ACCÈS AUX SOINS

La CPAM du Tarn protège la santé de plus de 355 000 personnes tout au long de leur vie, pour les soins courants comme pour les pathologies les plus lourdes.

ACCOMPAGNER CHACUN DANS LA PRÉSERVATION DE SA SANTÉ

Parce que prévenir vaut mieux que guérir, l'Assurance Maladie intervient en amont de la maladie et de ses complications. Et parce qu'on est parfois plus vulnérable, elle accompagne ses assurés avec des services adaptés à leur situation particulière.

AMÉLIORER L'EFFICACITÉ DU SYSTÈME DE SANTÉ

Pour que notre système de santé demeure toujours aussi protecteur, l'Assurance Maladie met tout en œuvre pour garantir son efficacité.

GARANTIR UN SERVICE DE QUALITÉ

Dans un environnement évolutif, l'Assurance Maladie se renouvelle en continu pour garantir à ses publics la meilleure qualité de service, répondre aux nouveaux usages et s'adapter au mieux aux contraintes de chacun.

Nos valeurs



Universalité

parce que la santé est un droit inaliénable et que nul ne doit être oublié.



Solidarité

parce que chacun cotise en fonction de ses moyens et reçoit en fonction de ses besoins.



Responsabilité

parce que nous sommes tous acteurs de l'avenir de notre système de santé.



Innovation

parce que les besoins et les usages évoluent et que nous traçons de nouvelles voies pour y répondre.